
Ata nº 01/2023 

Aos vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às 13:30, no auditório 

da Escola Básica “Estanislau Schumann” reuniram-se os membros do Conselho 

Municipal de Educação para deliberar sobre: pareceres relacionados às atividades 

administrativas e pedagógicas da rede municipal de ensino, exames finais, cessão de 

uso compartilhado da E.N.M. “José Schimborski”, creches rurais, turmas 

multisseriadas, ampliação de jornada escolar, projetos desenvolvidos nas escolas 

municipais em parceria público/privada. O presidente do Conselho Rodrigo Mielke, 

deu boas vindas a todos os membros, mencionou sobre a importância de estar se 

reunindo para discutir assuntos da educação e passou a palavra a assistente 

pedagógica Adriana Maria de Souza. A assistente iniciou apresentando o parecer nº 

001/2023, referente ao fim dos Exames Finais para o Ensino Fundamental no período 

dos 200 dias letivos, conforme Art. 24 da LDB 9.394/96, e se a unidade escolar optar 

por fazer os exames finais deve registrar no P.P.P. e propor os dias de exame fora 

dos 200 dias letivos. Na reunião foi discutido sobre o quantitativo de avaliações a 

serem realizadas por bimestre e decidido que em cada disciplina, por bimestre, haverá 

quatro notas. Em seguida, foi abordado o parecer nº 002/2023, sobre as atividades 

administrativas e pedagógicas desenvolvidas na E.N.M José Schimborski no espaço 

físico da E.E.B. Estanislau Schumann. Há termo de Cessão de Uso Compartilhado 

entre Secretaria de Estado da Educação e Secretaria Municipal de Educação que 

estipula quantidade de salas disponibilizadas para a unidade escolar e espaços de 

uso compartilhado. Em seguida, foi abordado o parecer nº 003/2023, sobre 

regularização das creches rurais, as quais estão em funcionamento desde 2018. Em 

seguida, foi abordado o parecer nº 004/2023, sobre a necessidade de abertura de 

turmas multisseriadas, a priori, no N.E.M. Juliana Tomporoski Krull e, atualmente, no 

N.E.M. João Batista Pontarolo. A abertura de turmas multisseriadas ocorre quando há 

menos de 10 matrículas no ano escolar. Em seguida, foi abordado o parecer nº 

006/2023, sobre os projetos a serem desenvolvidos na rede municipal de ensino 

público/privada. Foi citado a feira pedagógica e esclarecido que a unidade escolar 

desenvolverá um único projeto interdisciplinar com o tema chave, e que cada 

professor desenvolverá atividades relacionadas ao seu componente curricular, não 

sendo necessário fazer outro mini projeto. A assistente pedagógica Rosane 

Cavalheiro, da Secretaria Municipal de Educação, explicou que o projeto de poesia, 

principalmente no componente curricular de Língua Portuguesa, está relacionado ao 

projeto da feira pedagógica. A assistente pedagógica Adriana Maria de Souza abordou 

os Pareceres, e após apresentados e discutidos, decidiu-se por aprovação dos 

Pareceres nº 001/2023, nº 002/2023, nº 003/2023, nº 004/2023, nº 005/2023 e nº 

006/2023. Sem mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Bela Vista do Toldo, 23 de 

Março de 2023.  

 

 

 

 

 


